DENTALART MUSEO



Dentalart es un grupo de higienistas con una idea de proyecto que queremos realizar, ya que nos parecen importantes los pilares por lo que está formado, que son: la educación, el arte y la investigación.

Nuestro nombre está constituido por <u>Dental</u> que refiere a nuestra profesión de higienistas bucodentales y <u>Art</u> porque es una herramienta a través de la cual podemos expresar nuestros conocimientos.

Para llevar a cabo estas actividades hemos pensado en crear un museo situado en la capital del País Vasco, Vitoria. Un museo en el que habrá exposiciones de todo tipo, talleres, meetings, congresos, charlas y actividades lúdicas para acercar a la población a una mejor salud oral y un mayor conocimiento sobre este campo.

El museo estará situado junto a la catedral nueva de vitoria, en una antigua gasolinera abandonada. Hemos elegido esta localización porque está en pleno centro y la catedral es un punto turístico importante de Vitoria, lo que podría favorecer la entrada de gente al museo.

Con la ayuda de socios, publicidad y sobre todo con la ayuda de la población queremos conseguir que nuestro grupo **Dentalart** sea un referente a nivel nacional.

Queremos crear un punto de encuentro para el colectivo odontológico y todos los profesionales sanitarios de esta rama.

Debido a que en nuestro territorio no hay un lugar donde se puedan realizar este tipo de reuniones, por lo que hemos integrado en el museo, una sala especializada en dichas actividades, como reuniones, congresos, meetings, etc.

Por eso creemos que nuestro museo podría ser un punto de referencia, ya que no haría falta alquilar lugares ajenos como el palacio euskalduna.

Además de constituir un lugar donde juntar al colectivo, con este museo buscamos concienciar a la población de lo importante que es la boca dentro del conjunto que es nuestro cuerpo, ya que consideramos que hay un gran desconocimiento sobre este tema. Por eso dentro del museo habrá un espacio donde se harán dinámicas y charlas para todo tipo de colectivos, desde gente en riesgo de exclusión social pasando por jóvenes y llegando a los más mayores de nuestra sociedad.